

Zur freien Veröffentlichung (215 Wörter, 1546 Zeichen)

Schulpflicht für Vierjährige?

Sind Vierjährige mit einem Eintritt in den Kindergarten überfordert? Entwicklungsexperte und Buchautor Remo Largo sieht im Interview mit „wir eltern“ keinen Grund, der gegen die Schulpflicht für Vierjährige spricht. Largo kritisiert die SVP, welche die Bildungsreform Harmos bekämpft.

Remo Largo: „Missbräuchliche Angstmacherei der SVP“

Professor Remo Largo – Autor von „Kinderjahre“ und „Schülerjahre“ - steht der frühen Einschulung positiv gegenüber: „Der frühe Eintritt in den Kindergarten ist sogar vorteilhaft. In den heutigen Kleinfamilien mit ein bis zwei Kindern fehlen die Erfahrungen mit anderen Kindern,“ äussert er sich im Interview mit „wir eltern“. Largo kritisiert die SVP, die mit „missbräuchlicher Angstmacherei“ die Diskussion mit Erfolg an sich reisse und emotional auflade. Er sieht in dieser Kampagne auch den Grund, warum beispielsweise im Kanton Luzern die Eltern die Bildungsreform HarmoS ablehnten. Das Interview ist nachzulesen in der Mai-Ausgabe von „wir eltern“ oder auf www.wireltern.ch.

Online-Umfrage März: 42% wollen keine Waffen im Kinderzimmer

Das Interesse am brisanten Thema der Online-Umfrage vom April 2009 war mit über 800 Stimmen sehr gross: „wir eltern“ wollte wissen, ob Eltern ihren Kindern Spielzeugwaffen erlauben: Für 42% haben Waffen im Kinderzimmer nicht zu suchen. 36% finden Holzschwerter ok, erlauben aber keine „Schusswaffen“ im Kinderzimmer. 22% der Eltern, die sich an der Online-Umfrage beteiligten, haben keine Probleme mit Chäpslipistolen und Co. www.wireltern.ch

4. Mai 2009

Ansprechpartnerin bei Medienanfragen:

Redaktion „Wir Eltern“
Monika Zech, Chefredaktorin
Tel. ++41 43 960 78 15

Diesen Medientext, Medienbild und Logo finden Sie zum Download auch auf www.creadrom.ch/Mediendienst